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RESUMEN:   

Estamos viviendo en un tiempo muy, muy, muy crítico en la vida de la iglesia. Y he venido con mucho gozo. Yo sé 

que estamos en vivo, y sé que tengo que tener mucho cuidado como hablo, pero estoy diciendo que estábamos 

solo en Kenia, Kenia, Kenia, por mucho tiempo, hasta ahora el avivamiento grande de Kenia, máximo, y estoy feliz 

porque finalmente llegó a Brasil, Brasil, Brasil. Entonces, muchas veces ustedes escucharon que EL SEÑOR habló 

desde Kenia. Y las cosas que EL SEÑOR habló han sacudido la Tierra entera, por ejemplo, la profecía del 

Coronavirus, Diciembre 1, 2015, sacudió a toda la Tierra.  

El poder de las palabras de mi lengua, y después la profecía del Virus Zika, la profecía de terremotos, incluso 

cuando EL SEÑOR me llevó arriba por encima de la Tierra a ciento treinta millones años luz de distancia.  

Permítame repetirlo, ciento treinta millones de años luz en distancia. Si ustedes quieren comprenderlos en términos 

de distancia de la Tierra, usted tendría que multiplicar 130 millones, por 9.333 Trillones, donde ningún hombre 

puede alcanzar. EL SEÑOR me llevó a ese lugar, y me pidió que colisionara Las Estrellas de Neutrones, ahora 

esto suena imperceptible en esta Tierra, y sacudió la creación completa.  

Cuando yo estuve en India, yo les mostré los movimientos que iban a sacudir el universo (hizo movimiento como 

iba a ser). Todo esto fue hablado desde Kenia. Estoy tan contento que ahora estoy hablando desde Brasil a todas 

las naciones. ¡Aleluya!  

Y eso es lo que yo le he estado clamando AL SEÑOR, yo he estado clamando por esto. Que se les pueda dar la 

oportunidad a otras naciones , yo estoy utilizando esto para que puedan comprender el tremendo gozo que tengo 

de estar aquí.  

Ahora yo quiero empezar con lo que EL SEÑOR ha hablado, la razón por la que yo estoy aquí en su país, la primera 

conversación cuando vine a la conferencia, cuando EL SEÑOR me mostró los cielos abiertos venir, y que yo veía 

la lluvia DEL ESPÍRITU SANTO, esto se ha cumplido a la perfección, vimos la unción masiva y el masivo servicio 

de sanidad, que también se cumplió ayer poderosamente. Y luego las hojas del árbol de la vida, así es como EL 

SEÑOR se comunica conmigo en esta misión, esto es muy específico de este ministerio, y luego el juicio de DIOS 

viniendo.  

Ahora el juicio de DIOS viniendo, yo quiero repetir lo que EL SEÑOR dijo ayer en este sueño, EL SEÑOR me 

mostró una tremenda pandemia viniendo a la Tierra, hay una gran enfermedad que viene a la Tierra y yo sé que 

es terrible, porque es muy terrible cuando mi lengua dice esas palabras, porque la última vez que yo dije esto 

millones de personas fallecieron con el coronavirus.   

Hay una pandemia muy seria que viene a la Tierra y parece que hay una combinación de pandemias, yo veo a la 

policía correr, corren a bloquear a las personas en un lugar en particular. En donde ha comenzado la pandemia. Y 

corren para detenerlos para que no salgan con la enfermedad (a contaminar a otros).  Pero yo veo a la gente que 

está al tanto que los policías vienen a bloquearlos y se escapan a otras áreas y llegan allí, e infectan a la gente y 

comienza muerte allí en otro lugar. Esto es muy serio bendecido pueblo.   
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Entonces esto es serio, lo que EL SEÑOR está hablando aquí, para las naciones. Ahora ustedes son como Kenia, 

en Kenia pudieron saber las noticias con mucha anticipación antes de que sucediera, muchos meses, años y 

muchas semanas antes, ahora Brasil se encuentra en este lugar de ventaja. En donde ustedes pueden saber lo 

que viene. E incluso lo más importante, ustedes ahora van a comprender el significado espiritual, para que ahora 

ustedes puedan prepararse para LA VENIDA DEL MESÍAS.  

Yo quiero compartir con ustedes una conversación muy madura, porque yo sé que aquí hay líderes muy 

importantes, muy maduros. Así que quiero compartir un mensaje muy específico del SEÑOR hacia ustedes, así 

que yo voy a describir una visión aquí.   

Esta es la visión que les estoy describiendo, diciembre 8 del año 2021, este es un mensaje específico para los 

pastores y los líderes maduros de la iglesia, para ustedes. Diciembre 8 2021, en esta visión DEL SEÑOR, yo estaba 

en pie, en el púlpito en el altar DEL SEÑOR, en la parte izquierda del altar, en el altar DEL SEÑOR, y en esa visión, 

en la visión, estaba parado del lado izquierdo del altar DEL SEÑOR, y entonces de repente, EL SEÑOR DIOS 

TODOPODEROSO JEHOVÁ, ÉL descendió un púlpito de Madera del Cielo, y por esta razón es que quiero que 

verdaderamente me presten atención.  

Él descendió un púlpito de madera rápidamente fufff rápidamente, fufff rápidamente, y cuando ÉL descendió el 

púlpito de madera, ustedes escucharon la palabra madera, como la Cruz, comienzan a entender ¿verdad? 

¡Aleluya! el descendió fuffff, el descendió el púlpito de Madera del Cielo.  

Una vez que ÉL ha descendido el púlpito de Madera del Cielo, pero una cosa que ustedes pueden identificar 

inmediatamente antes de continuar con la visión, es que es un púlpito del Cielo. ¡Aleluya! Así que ÉL desciende un 

púlpito de madera fuffff del Cielo, y luego por voz habló y dijo: Tómalo y ponlo en la posición del púlpito. En la 

visión, así que yo estoy obedeciendo AL SEÑOR, yo voy a tomarlo, pero cuando fui a tomarlo, rápidamente me di 

cuenta, pero hay otro púlpito ahí, cuando yo iba a tomar el púlpito de Madera del Cielo, y posicionarlo en la posición 

del púlpito como YAHWEH me ordenó, entonces me di cuenta de que había otro ahí, aquel que estaba allí, el cual 

EL SEÑOR me estaba pidiendo que reemplazara, era un púlpito de vidrio, color azul marino, hermoso, moderno, 

sofisticado, para este tiempo. ¡Aleluya! 

Un púlpito muy sofisticado, hecho de azul marino oscuro, ahora presten atención, estaba a punto de tomar el púlpito 

de madera para reemplazarlo. Y entonces me di cuenta que el púlpito de vidrio moderno y sofisticado que estaba 

de ese lado, de vidrio, me di cuenta que estaba rajado, el vidrio estaba rajado, desde abajo, estaba rajado, en la 

parte frontal, era un púlpito que tiene otro nivel y el vidrio abajo estaba rajado desde abajo, pero cuando llegó a 

esta altura, la raja se convierte en dos, ahora son dos roturas como una V.  

Yo me di cuenta que cuando estaba sosteniendo este, para reemplazar el otro, el momento en el que yo comencé 

a tomar el púlpito de madera desde el Cielo, yo me di cuenta que estaba sosteniendo las manos de DIOS PADRE 

MISMO. ÉL no había removido sus manos, y podemos hablar de esto cuando tengamos más tiempo, eso también 

les dice que ÉL está diciendo literalmente, que el trabajo de la restauración del púlpito no se la puede dejar a nadie 

más, solamente EL SEÑOR MISMO puede estar involucrado, y otra cosa que pueden darse cuenta inmediatamente 

es que el púlpito es la responsabilidad de ÉL, el púlpito le pertenece a ÉL es para DIOS, es su púlpito. Entonces, 

cuando yo sostuve ese púlpito de madera. Yo estaba sosteniendo las manos de DIOS EL PADRE, así que 

estábamos con las manos juntas. Miren esto ahora, cuando yo lo levanté, la mano de DIOS estaba todavía en el 

púlpito para irlo a poner en la posición del otro púlpito, cuando yo lo moví así, el otro púlpito desapareció. ¡Aleluya! 

Cuando yo lo levanté de esa manera el otro púlpito desapareció. ¡Aleluya!  

EL SEÑOR está diciendo que hay un compromiso en el púlpito, EL SEÑOR dice: Que una vez el púlpito 
ha sido comprometido, entonces ese púlpito ya no le pertenece a ÉL. Ahh sí, ya no le pertenece a ÉL, 
cuando el púlpito ya es comprometido ¿entienden? ¿por qué?, yo me pregunté a mí mismo, ¿por qué EL 
SEÑOR no me dijo que lo reparara?, comprenden ahora, ¿por qué EL SEÑOR no me dijo ve y repáralo?. 
Él tiene mucho poder, ÉL habría solamente tomado mi mano, jalándole para que yo lo arreglará, ¿por 
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qué ÉL no me dijo repáralo? Él me dijo reemplázalo, reemplázalo, entonces rápidamente comprendí 
que la mano de DIOS sosteniendo el púlpito y el púlpito viniendo del Cielo.  

Escuchen esto ahora primero que todo, lo que entienden claramente aquí es que el púlpito de DIOS es 
del Cielo. Ahora comenzamos a tener un entendimiento más claro. 

Ahora comenzamos a comprender que el púlpito de DIOS es verdaderamente del Cielo, antes de ir a las 
escrituras y tenemos muchas escrituras sobre esta visión, pero escuchen esto, entonces lo siguiente que 
ustedes entienden, la mano de DIOS sobre el púlpito. Comiencen a entender el significado y la gravedad 
de DIOS teniendo la mano sobre el púlpito, porque si el púlpito está comprometido, ÉL simplemente lo 
reemplaza, lo reemplaza, esto me hace hacer preguntas ¿qué significa el púlpito para YAHWEH,?  

➢ Número uno el púlpito es la institución más poderosa en la Tierra. La Iglesia es la institución más 
poderosa en la Tierra es lo primero que pueden ver allí, y es el púlpito lo más importante para EL 
SEÑOR aquí en la Tierra, porque lo que es sorprendente, y que yo aprendí ahora, es que el 
púlpito es el lugar donde ÉL pone su palabra, su mensaje.  

De nuevo el mensaje de DIOS. Y el mensaje en el púlpito, no es el mensaje del hombre, no, para nada. 
Estas son las cosas que usted rápidamente puede tomar de esa visión, que el púlpito de DIOS es el lugar 
donde EL SEÑOR transmite su mensaje, su mensaje. 

 Y EL SEÑOR está diciendo que, si el púlpito está comprometido en una generación moderna, es que si 
el púlpito está comprometo en una generación post moderna, si el púlpito está comprometido en una 
generación que ama muchísimo el dinero, entonces EL SEÑOR dice, que ese púlpito ya no es de ÉL 
más. ÉL dice que si el mensaje transmitido en el púlpito, de nuevo, ÉL dice, que, si el púlpito está 
comprometido, está contaminado, ese mensaje ya no es de ÉL, y está diciendo que la razón por la cual 
ÉL lo reemplaza, ÉL dice solamente hay dos tipos de mensajes.  

Porque Él no me dijo que lo reparara, solo ve allá y trata de arreglarlo de alguna manera, después y haces 
un debate y trata de estar de acuerdo de aquí, trascender y transigir aquí y allá haz un debate, y estar de 
acuerdo aquí y encuentra un acuerdo común. En otras palabras, en inglés dice ve y trata de arreglarlo 
con ellos, ¡no!, ¡para nada!.  

Él lo abolió y puso el púlpito correcto, y eso les dice que EL SEÑOR solamente tiene un mensaje en el 
púlpito, solo un mensaje, en otras palabras, el estándar de DIOS no es dos, ni tres, usted no puede decir 
eso.  Cómo puede imaginarse en esa misión para preparar a las naciones. Yo fui a Finlandia, Nueva 
Zelanda y Corea del Sur, yo he ido a Australia, Alemania, Canadá por todos lados. Y lo que me he dado 
cuenta es que diferentes países, tienden a tener diferentes estándares de Salvación, diferentes 
estándares de la Justicia, incluso cuando vine a Brasil me di cuenta que Brasil tiene otro estándar de la 
Santidad.  

Para los Brasileños ese mensaje funciona bien para ellos. Y sin embargo en esta visión antes de ir a la 
escritura, pueden ver muy claramente que EL SEÑOR está diciendo que solamente hay un mensaje de 
DIOS desde el púlpito, no hay dos, no hay un mensaje para los Kenianos y luego para los Americanos, 
Brasileños, Argentinos. ÉL está diciendo que solamente hay un solo mensaje y ese mensaje pertenece a 
YAHWEH. Y si está comprometido, entonces dice ese mensaje ya no es su mensaje.  

Ese ya no es su púlpito más, ustedes pueden ver el significado y la gravedad del púlpito. Antes de leer 
las escrituras, estas son las primeras cosas y rápidamente podemos verlas y dice:  

➢ El púlpito es el único lugar en la Tierra, con poder sobre la Tierra DEL SEÑOR, si no hay lluvia en 
Brasil y las personas, están pasando hambre, el consejo de las Naciones Unidas, no puede hacer 
una declaración que diga que llueva en Brasil.  No, para nada.  
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➢ ÉL dice, el Congreso de Brasil no tiene el poder de hacer una resolución en Brasil, para que pueda 
hacer llover en Brasil. Pero el púlpito DEL SEÑOR la más poderosa institución de DIOS que el 
Pastor puede venir aquí y decir SEÑOR danos lluvia del Cielo y EL SEÑOR responde. ¿Ustedes 
están comprendiéndome? Estas son las cosas que podemos comprender rápidamente de la visión 
antes de leer la escritura. EL dice que el púlpito desde donde ustedes ministran como pastores: 

➢ Número uno:  No es tu púlpito. Es para ÉL, es el púlpito de DIOS.  

➢ Número dos: EL PÚLPITO tiene el poder máximo, tiene poder basado en cómo usted trata el 
púlpito, el mensaje en el púlpito, la transmisión. Él dice que el púlpito es el lugar más importante 
para JEHOVÁ, porque es el lugar desde donde Él está transmitiendo su mensaje. 

➢ Y Número tres: ÉL está diciendo, que el púlpito es la única institución en la Tierra con máximo 
poder, porque el púlpito cuando transmite el mensaje de DIOS, puede literalmente tomar un 
pueblo, tomar una generación que es muy pecaminosa, que se está dirigiendo hacia el infierno. Y 
cambiar la vida del hombre, hasta que el hombre entra en el Cielo. Solamente el púlpito tiene ese 
poder. Para cambiar la vida del hombre, el destino del hombre, la eternidad del hombre.  Desde el 
lago de fuego y traerlos a la Salvación, salvarlos a la Gloria, hasta una celebración Eterna. Para 
una Cena de las Bodas del Cordero de DIOS para siempre.  

Y sabemos que estos dos lugares son muy diferentes, el lago de fuego y el Cielo. Son muy diferentes, si 
hay una institución que puede cambiar, una institución para cambiar tiene esa capacidad, ese poder para 
cambiar el destino del hombre, cuando el hombre está caminando en un camino ancho yéndose al infierno 
y lo detiene y le da la vuelta y para que pueda comenzar a seguir el camino estrecho y entrar en El Reino 
de DIOS esa institución debemos honrarla, honrarla, respetarla. ¡Aleluya! 

 Así que ustedes ven claramente, ÉL está diciendo que en esta generación en donde el púlpito ha sido 
comprometido, contaminado por el amor al dinero, con el pecado sexual, con la codicia sexual con el 
mensaje de la prosperidad, con el modernismo del mundo, ÉL dice no hay más púlpito de DIOS. 

Yo les dije que nosotros teníamos que conversar, no es una conversación que yo les podía dar en la 
cruzada, esto es un mensaje maduro, para líderes maduros, como estos. Así que ustedes ven muy 
claramente, el punto final antes de leer la escritura. Ustedes pueden ver claramente lo que EL SEÑOR 
está diciendo en esa visión, ÉL está diciendo número uno que la misión del que está hablando con 
ustedes, es: ve y restaura mi púlpito, mi altar que está en ruinas, en ruinas mi altar. Ve y restaura 
mi altar que está quebrantado, Ve y restaura mi altar que ha sido rechazado, abandonado. 

Y otra cosa que está diciendo allí, la cual es muy importante ÉL dice, que vivimos en una generación de 
transigencia, y esa transigencia ha entrado en la Iglesia, y esa transigencia ha entrado en el púlpito y es 
verdad.  

Hoy cuando usted va a comprar medicinas, usted tiene que verificar los medicamentos los componentes 
médicos, las drogas que tienen se les dice verifíquelo, el día, la fecha de expedición, expiración, verifique 
el que lo fabrica, ¿por qué?  porque también hay medicina falsificada.  

Si usted va a comprar un automóvil en Brasil, te dicen, comprar un carro no es como comprar un pedazo 
de pan, ve y verifícalo, verifica el kilometraje, confirma que verdaderamente tiene ese kilometraje, 
verifique que si pusieron ese logo que dice Toyota ¿es verdaderamente Toyota? ¿por qué? Porque 
también hacen falsificaciones.  

Comprenden el mensaje que EL SEÑOR está diciendo, ÉL está diciendo nosotros vivimos en una 
generación de falsificación, y todo ha sido falsificado, yo sé que en este país no les gusta el dólar, pero 
si ustedes tienen un dólar, en Kenia nos gusta mucho el dólar, si usted ve un dólar le dicen a usted 
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verifíquelo y recontra verifíquelo, llévelo al banco que allí tienen máquinas con rayos X, ¿por qué? porque 
hay dólares falsificados.  

Si usted está construyendo una casa, en muchos países cuando las casas están siendo construidas las 
casas se caen, después de haber sido construidas hasta cierta altura se caen y después usted se da 
cuenta que los trabajadores han sido heridos y personas han muerto al interior, ¿por qué? porque hay un 
material falsificado de construcción. 

EL SEÑOR está diciendo en esta visión antes de ir a la escritura, que vivimos en una generación de 
falsificación en donde incluso la salvación, ha sido falsificada, esto es serio. Incluso en el púlpito también 
hay una falsificación. Recuerde lo que JESÚS dijo, que algunos vendrían incluso como ángeles de luz y 
pretenderían tener interés en sus corazones, pero cuando los ves, están persiguiendo cosas, te das 
cuenta que son falsificadores.  

Si usted va a Mateo 7:21-23 (RVR) No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los 
cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos. 

➢ Ese que dice SEÑOR, SEÑOR no entrará en el Reino de los Cielo, porque hay falsificaciones esto 
es serio. ÉL dice que, entre los cristianos, no todos los que se están sentados en la Iglesia son 
verdaderamente cristianos.  

Esto es serio, no todos aquellos que están sentados en la iglesia son verdaderos cristianos, esto es serio, 
está diciendo, que no todo el que me dice SEÑOR, SEÑOR entrará en El Reino de los Cielos, pero 
solamente aquellos que hacen la voluntad de mi PADRE que está en los Cielos. Muchos me dirán en 
aquel día SEÑOR, SEÑOR no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios y en 
tu nombre hicimos muchos milagros.  Es muy serio, y entonces le declararé que es el mismo SEÑOR que 
habla aquí, EL MISMO SEÑOR JESÚS. Este es EL SEÑOR que ama a todos, EL SEÑOR que creó a 
todo el mundo, es EL SEÑOR que vino a morir por usted en la Cruz. Pero cuando se trata del momento 
para entrar, mira lo que ÉL dice.  

Entonces yo les diré claramente para decirle la verdad, no os conozco, alejaos de mí hacedores de 
maldad EL SEÑOR mismo, el dueño de los Milagros, aquel que hace los milagros ÉL les dirá no 
os conozco verdaderamente. Yo no sabía que usted estaba haciendo milagros, ¿usted y yo cuando 
hicimos milagros juntos? Porque solamente YO EL SEÑOR HAGO MILAGROS. Así que quién es este o 
quién es el otro, esto es serio muy, muy serio. ÉL está diciendo que vivimos en una generación de 
compromiso, en donde el matrimonio ha sido comprometido al tal punto que hombre con hombre se 
pueden casar. En Brasil, la iglesia se ha comprometido a tal punto, que la mujer se puede casar con otra 
mujer en Brasil, vivimos en una generación de compromiso. Y este compromiso ha encontrado un camino 
en la Iglesia. Y es muy triste, y es que ha entrado en el púlpito. Y cuando se trata del púlpito lleva a la 
gente al infierno porque solamente hay dos mensajes, EL MENSAJE DE DIOS y el mensaje del 
diablo.  

No hay tres mensajes por favor, solamente dos, un mensaje para EL SEÑOR y otro para el diablo, el 
cristianismo, no hay dos tipos de cristianismo. O bien usted ha nacido de nuevo y usted ha sido removido 
del mundo pecaminoso por medio de la Sangre de JESÚS, para la salvación, porque la sangre JESÚS 
tiene poder para removerte del Reino del pecado, al reino de DIOS. Así que o usted es nacido de nuevo, 
en donde la Sangre lo ha removido del pecado hacia El Reino de DIOS, o usted no ha nacido de nuevo. 
Pero si usted ve a la generación de transigencia, usted los ve a ellos decir. Oh, no para mí, la Sangre no 
tiene poder suficiente para removerme del pecado a la Salvación.  

La Iglesia, la generación comprometida, los cristianos están en un punto medio entre el mundo y la 
salvación. Cuando ustedes ven sus vidas, no vayamos muy lejos, solamente veamos la manera como se 
visten, solamente la vestimenta en Brasil. Y usted rápidamente puede decir ¡wow! ¿usted es nacido de 
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nuevo?, como EL ESPÍRITU SANTO no te dijo que tú tienes que salir del pecado a la Santidad, y ahora 
ustedes tienen una manera comprometida, contaminada de salvación en donde mezclan el mundo con la 
Salvación.  

Y usted en alguna oportunidad está muy asombrado, usted es consciente que hay cosas que usted ni 
siquiera podía decir veinte años atrás, solamente vaya 20 años atrás. Hay cosas que veinte años atrás 
usted no podía mencionar delante de su papá, usted no podía decir ciertas cosas delante de su papá. 
Por ejemplo, hace 20 años un hombre no llegaba donde su papá, oh, acabo de llegar de la universidad 
con mi esposo. Su hijo acaba de llegar de Portugal y luego regresa con un hombre de cincuenta y nueve 
años y decir padre yo traje a mi esposo para mostrártelo.  

Ustedes entienden qué tanto esta generación se ha contaminado, el diablo es un mentiroso, antes de ir 
a la escritura para darles la instrucción. El diablo es un mentiroso, ¿por qué?, porque el diablo sabe que 
la salvación está aquí arriba. Y el mundo está aquí abajo. Entonces el diablo trae lo que llamamos la 
doctrina de Balam. Balam se dio cuenta de que el Rey que envío a maldecir a los israelitas, él se dio 
cuenta que no podía luchar contra los Israelitas y luego le dijo a Balán, le dijo a ese rey le dijo hay un 
truco que yo conozco, como destruir ese pueblo, ese pueblo sirve a un DIOS celoso.  

Ellos sirven a un DIOS muy, muy celoso, así que, si usted quiere finalizar con ellos, no vaya con el 
machete y trate de cortarlos, usted no será exitoso, porque su DIOS JEHOVÁ es fuerte, pero si usted 
quiere controlarlos y destruirlos, simplemente vaya y cause que ellos comprometan la manera con como 
adoran a JEHOVÁ. Solamente haga que ellos cambien la manera como adoran a JEHOVÁ.  Una vez 
contamine esa manera de adorar a DIOS, entonces usted no va a tener que pelear. JEHOVÁ mismo les 
golpea a ellos con juicio. ¿Comprenden la astucia del diablo?, para comprometer a la Iglesia, porque él 
sabe que una vez que usted compromete su salvación, el mismo JEHOVÁ va a luchar contra usted, ÉL 
va a juzgarte. ¿Comprende la astucia del diablo?, y entonces debido a ese compromiso la Iglesia está 
arriba, el mundo está abajo y ahora están al mismo nivel, usted no puede ver la diferencia entre el mundo 
y la Iglesia están en el mismo nivel.  

Yo les daré un ejemplo. Yo estuve en Uruguay para anunciar LA VENIDA DEL MESÍAS, para decirles 
que se arrepientan y preparen una iglesia Santa, entonces ahora, estaba siendo conducido por pastores 
que me llaman desde la Punta del Este, han preparado una gran reunión allí. En la noche como aquí. Y 
entonces, en la noche yo tuve un sueño y en ese sueño yo vi dos puertas. En las dos puertas que yo vi 
entraban las mujeres por esas dos puertas, pero la manera que yo vi que estaban vestidas las dos 
mujeres que iban entrando a través de las dos puertas eran iguales, y yo le pregunté AL SEÑOR, cuál es 
la puerta de la Iglesia. Porque se vestían de la misma manera, ¿pueden imagínese con pantalones 
apretados, faldas apretadas y faldas cortas, con aberturas en las faldas? y entonces yo le pregunté al 
SEÑOR ¿cuál es la Iglesia? Porque normalmente yo puedo ver todo antes que el día llegue, entonces 
cuando yo me desperté al día siguiente, cuando los pastores me llevaron allí, es cierto había dos puertas 
y cuando usted entraba había unas escaleras a la derecha y decía discoteca era un club nocturno y la 
otra puerta era la iglesia, pero en el sueño estaban vestidas iguales. Así que cuando llegué allí, 
verdaderamente estaban vestidas iguales. Así que el diablo sabe que su poder es esa ventaja, la cual es 
la diferencia que usted tenga con el mundo. 

EL SEÑOR JEHOVÁ, ESTABA DEFINIENDO LA SALVACIÓN 

Génesis capítulo 3 antes de ir a la escritura, antes de entrar a la escritura de la visión, apenas para 
enfatizar esta introducción. Génesis 3:15 EL SEÑOR JEHOVÁ, estaba definiendo la Salvación. EL 
SEÑOR está definiendo a los ciudadanos del Reino de DIOS, mire lo que dice aquí. ÉL ahora está 
definiendo a su iglesia que entra en su Gloria, en Génesis 3:15 dice: 

Génesis 3:15 (RVR)  Y pondré enemistad entre ti y la mujer, y entre tu simiente y la simiente suya; esta 
te herirá en la cabeza, y tú le herirás en el calcañar. 
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➢ De la manera que usted lo quiera clasificar. El primer mostrar de la Cruz, de la manera como usted 
quiera, usted puede ver claramente que EL SEÑOR está definiendo a su pueblo ahí.  

Que la verdadera Iglesia son aquellos que mantienen ese conflicto perfecto entre el mundo y la 
salvación, entre la luz y las tinieblas, que tiene que haber conflicto entre la luz y la oscuridad en 
la vida del cristiano. Que usted no puede mezclar los dos, que tiene que haber una enemistad entre 
usted y Satanás, y que tiene que haber una enemistad entre usted y el pecado. Ustedes dos deben ser 
enemigos, entre la oscuridad y la luz. Que si hay una generación en la cual no hay conflicto, donde falta 
el conflicto entre la luz y las tinieblas, esa generación ya ha caído. Aquellos que han estado en acuerdo 
con Satanás, siendo cristianos, pero que han dicho por la conveniencia, han transigido con ciertas cosas, 
usted no me toca, yo no te toco. El diablo también está diciendo tú no me tocas, yo tampoco te tocó.  

Pero la Escritura dice yo he puesto enemistad entre tú y el diablo, pero usted sin embargo ahora encuentra 
que son amigos, que están de acuerdo. ÉL dice que, en esta definición de la Iglesia de CRISTO, el pecado 
debería causar ira al interior suyo, como algo que le incomode, pero hoy en la Iglesia, no te preocupes 
las chicas son así cuando alcanzan esta edad, Ellas siempre hacen esto no se preocupe.  Ellas pueden 
tener citas con los novios, ellas son así, eso no importa, el diablo le ha mentido a la Iglesia.  

Tenemos que mantener una diferencia entre la luz y la oscuridad. Porque EL SEÑOR está diciendo que 
la luz cuando le añades la oscuridad, siempre es igual a la oscuridad. Luz con oscuridad es igual a 
oscuridad. ¡Aleluya! esto es serio, muy serio.  

Yo quería que empezáramos allí. ¡Aleluya! Así que cuál es este mensaje maduro del púlpito que bajó del 
Cielo. Cuál ese mensaje para ustedes líderes maduros de la Iglesia.  

Número uno: Podemos darnos cuenta que verdaderamente hay un comprometimiento en el púlpito. EL 
SEÑOR antes de venir me mostró iglesias en donde los pastores eran homosexuales y la gente también 
era homosexual, la congregación también.  

Y EL SEÑOR me trajo a la Iglesia cuando yo estaba en Kenia. Ustedes saben que EL SEÑOR 
normalmente me lleva en el espíritu, y cuando yo les estaba hablando a ellos en esta iglesia, algunos de 
los hombres, abrieron para mí sus pechos y ellos dijeron mira, mira tenemos senos y me están mostrando 
luego sus anillos de compromiso y decían estamos casados mira, yo me hice cirugías, por supuesto para 
mí cuando yo vi eso en Kenia yo lloré ¿por qué? Yo me di cuenta cuando EL SEÑOR me decía cuánto 
mi pueblo está sufriendo, has tardado en ir, tú eres la razón por la cual ellos están en homosexualismo, 
pero si ellos hubieran visto el poder de la Cruz, los lisiados se levantan, los ojos ciegos se abren, los 
oídos sordos, escuchan ellos habían visto el poder de JESÚS y no se habían vuelto transgénero, hubiesen 
visto la presencia de DIOS y no se hubiesen convertido en transgéneros. Y por eso yo quise empacar y 
venir para acá, por eso es que en mi corazón está quemando por las almas de las Naciones.  

Y es por eso a mi hijo Pastor Elvi con su primera dama de la Iglesia, la congregación de pastores, yo les 
decía, porque cuando yo regrese a Kenia han preparado una reunión de 7 millones de personas de seis 
a siete millones de personas. Incluso si lo redujesen en un millón más, en cinco millones, y yo les dije a 
ellos yo odio Kenia, porque para ellos el avivamiento es máximo allí, más de doscientos lisiados se 
levantan y caminan, no podemos darle seguimiento, no podemos saber cuántos lisiados más se ha 
levantado y yo le dije a él, esos seis millones deberían ser Sao Pablo, deberían ser Río de Janeiro debería 
ser Brasilia, Manáous, Belén, ¿por qué? porque este es tu tiempo, para el avivamiento.  

A todos se les debería dar una oportunidad para ver el avivamiento y entrar al Reino de DIOS y entonces 
bendecido pueblo, inmediatamente ustedes pueden ver que EL SEÑOR está diciendo que el púlpito debe 
ser restaurado, que hay un compromiso en el púlpito y el púlpito debe ser restaurado ahora.  
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EL PÚLPITO DEBE SER RESTAURADO 

Si usted quiere restaurar algo, ¿cómo lo hace? Si usted dice que hay un puente y ese puente está 
quebrado, y usted llama a los asombrosos Ingenieros de Brasil, y les dice por favor restable este puente 
que está quebrado, que les dirán ellos. Dicen, por favor denme primeramente los planos originales de 
este puente. Una vez usted me de esos planos yo se lo restauraré con plano original. Lo mismo es con 
El Evangelio, y lo mismo con los púlpitos, y es por eso, que quiero que comencemos paso a paso. Yo sé 
que no tenemos mucho tiempo, porque tenemos que ir al aeropuerto, pero pongan atención paso a paso.  

Vamos al plano original una vez tengamos el plano original, ahora podemos ver el mensaje, el dibujo 
original, el diseño original, la intención original, el mensaje original. Y podemos compararlo con el mensaje 
de ahora y notar la diferencia entre el uno y el otro. Y entonces podremos comprender cuánto trabajo 
necesitaremos para traerlo de regreso al mensaje original.  

Como pastores número uno: EL SEÑOR en esa visión estaba diciendo, que hay dos aspectos del altar 
que deben ser rescatados.  

 QUE HAY DOS ASPECTOS DEL PÚLPITO QUE DEBEN SER RESTAURADOS.  

➢ Número uno: Usted debe restaurar el mensaje de DIOS de regreso al púlpito.  

➢ Número dos: Usted debe restaurar a los licenciados, los que tienen el permiso los 
sacerdotes, los pastores que practican desde el púlpito. Y así habrá restaurado el púlpito.  

Así es que vamos a comenzar con el mensaje.  

Vamos a ir a Apocalipsis capítulo 14:6 en adelante y luego veremos como movernos. ¡Aleluya! Entonces 
ahora usted comprende, que si usted es un pastor hay una gran responsabilidad para preparar una iglesia 
Santa para JESÚS. Esto no es una broma. Porque si ellos van al infierno es por causa suya. Y ahora 
usted puede entrar claramente a la iglesia y darse cuenta que esta iglesia ha caído.   

Ahora usted sabe que cuando usted va al mercado, para comprar pescados, siempre le dicen a usted 
verifique la cabeza para que la abra y la huela, si usted encuentra que la cabeza está podrida, entonces 
el cuerpo está podrido también. Usted simplemente puede ver a las ovejas en un país, las ovejas de 
CRISTO en la Iglesia, usted puede darse cuenta de la condición del púlpito. Esto es serio, muy, muy 
serio.  

Apocalipsis 14, comencemos con el mensaje, como restaura el mensaje, esto se refiere a otro tiempo 
dentro de la Tribulación. Que es muy relevante ahora para este mensaje.  

Apocalipsis 14:6 (RVR) Vi volar por en medio del cielo a otro ángel, que tenía el evangelio eterno para 
predicarlo a los moradores de la tierra, a toda nación, tribu, lengua y pueblo, 

Ustedes ven que Juan ya ha visto varios ángeles aquí dice vi otro, ángel. Vi volar por en medio del cielo 
a otro ángel, (en medio del cielo significa cerca del sol) que tenía el evangelio eterno para predicarlo a 
los moradores de la tierra, a toda nación, tribu, lengua y pueblo. 

¡Wow! Juan vio y cuando miró hacia allá, vio a los Ángeles resplandeciendo con Gloria. Si hay alguien 
que te ha hablado y te ha dicho que yo he visto a DIOS, he hablado con DIOS, o que DIOS ha hablado 
conmigo, esto debería verse de esa persona rápidamente, (muestran video de la Glorificación). Está 
diciendo que Juan miró, él miró en donde estaba el sol, y vio a los Ángeles de DIOS brillando con el brillo 
de DIOS. Porque acaban de llegar de la presencia del PADRE. Y cuando ÉL miró allí entonces el otro 
ángel estaba resplandeciendo con la Gloria. Pero cuando miró ahí,  

vio al primer ángel, y estaba sosteniendo El Evangelio Eterno.  
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ÉL dice, que él estaba sosteniendo El Evangelio Eterno en sus manos. Él estaba sosteniendo el 
Evangelio Eterno, él estaba diciendo el estándar que nosotros estamos buscando, para poder comparar 
con el evangelio de ahora.  

ÉL dice que ese estándar. Está diciendo que cuando él miró allá arriba en el medio del Cielo, él vio a otro 
ángel,  era obvio que llegaba del PADRE. Escuché esto muy bien, él estaba viendo a otro ángel en medio 
del Cielo que estaba proclamando El Evangelio Eterno, para predicarlo a los moradores de la Tierra, y 
ese es el Evangelio Eterno, eso lo que nosotros queremos, ese es el evangelio Eterno, eso es lo que 
nosotros queremos, para que podamos compararlo con el Evangelio que ustedes tienen ahora en Brasil. 
Y entonces podremos restaurar el mensaje en el púlpito, vamos a leer lo que es el Evangelio Eterno dice: 
Aquí que es para proclamar a los moradores de la Tierra, te puedes imaginar a quién le está proclamando, 
está alcanzando para todas las naciones, El Evangelio Eterno es para todas las naciones.  

Nosotros conocemos a Mateo 24-14, que dice y este evangelio será predicado por toda la Tierra, a todas 
las naciones y después llegará al reino, entonces está diciendo aquí muy claramente, y el sigue diciendo 
para proclamarle a los moradores de la Tierra.  

Recuerda que este tiempo es como el último llamado de DIOS, el último llamado de DIOS, y dice lo 
siguiente.   

Apocalipsis 7:9 (RVR) Después de esto miré, y he aquí una gran multitud, la cual nadie podía contar, de 
todas naciones y tribus y pueblos y lenguas, que estaban delante del trono y en la presencia del Cordero, 
vestidos de ropas blancas, y con palmas en las manos; 

➢ Para toda nación y toda la tribu y toda lengua, toda tribu y todo pueblo, entonces el Eterno 
Evangelio de DIOS es universal. ¡Aleluya! Para toda lengua. Cuando usted proclama el Evangelio 
Eterno de DIOS, toda lengua, toda tribu, todo pueblo, tenemos que ir, a los aborígenes de 
Australia, tenemos que ir a nativos de Estados Unidos y de Nueva York o Sao Pablo todas las 
naciones, a toda tribu. 

El Evangelio Eterno, no está trabajando aquí,  para un poquito de comida, para sostenerte esa pequeña 
tienda aquí en Belén, no, no, ese no es el trabajo, no es el único trabajo que hay que hacer, para educar 
a tus hijos, para comer, solo para tener un poco de cambio en tus hijos no, no el Evangelio Eterno es para 
todas las naciones de la Tierra, para que se preparen para El Reino de DIOS.  

Vamos, vayamos ahora y veremos la importancia del Evangelio Eterno, en otras palabras, cuando estas 
predicando el Evangelio Eterno. Las cosas que el evangelio de DIOS tiene que entregarle al pueblo. 
Cuando tú predicas el Evangelio hay cosas que tienes que entregarle libertar y transmitir al pueblo, a las 
naciones, cuando tú predicas el evangelio de DIOS hay cosas que tienes que ser transmitidas a las vidas 
de las personas, a las naciones tiene que ser transmitidas. Entonces cuando encontremos este El 
Evangelio Eterno vas a poder compararlo con el evangelio de Brasil, y vas entonces a entender porque 
EL SEÑOR me envió a Brasil. Estamos juntos, EL MESÍAS VIENE, yo he visto LA VENIDA MESÍAS.  

Mira esto ahora, vamos a ver, porque si yo le pregunto a los pastores de Brasil, usted está predicando El 
Evangelio Eterno, oh sí, claro que sí, yo siempre predico. Entonces vamos a investigar vamos a comparar 
los componentes del Evangelio Eterno que predican. Cuál es lo que tú predicas y lo que está en El 
Evangelio Eterno y dice lo siguiente:  

Apocalipsis 14:7 (RVR) Y dice: diciendo a gran voz: Temed a Dios, y dadle gloria, porque la hora de su 
juicio ha llegado; y adorad a aquel que hizo el cielo y la tierra, el mar y las fuentes de las aguas. 

TEMOR A DIOS, TEMOR A DIOS, TEMOR A DIOS, cuando el ángel comienza a predicar el evangelio 
eterno, él comienza con el temor a DIOS, temor a DIOS, temor a DIOS, teman a DIOS. Y él no dice DIOS 
te ama, DIOS te ama, DIOS es amor no, no, no.  Él no dice eso. Vemos que este ángel está 
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resplandeciendo con la Gloria de DIOS, eso nos indica que es muy claro que él ha venido de la presencia 
de DIOS, del mismo DIOS. 

Entonces cuando él empieza a predicar ese evangelio eterno en orden de prioridad, las cosas que el 
Evangelio Eterno tiene que entregarle al pueblo. Dice: Temer a DIOS, Temer a DIOS, Temer a DIOS. 
Temer a DIOS, Temer a DIOS. ¡Ay! Él no dice DIOS es amor, DIOS es amor, DIOS es lo amor, no. Él no 
dice DIOS te ama, DIOS ama los que dan con alegría, no, él no dice eso. ¡Ay!  Este es el momento de la 
verdad, el momento de la verdad que ha llegado a la iglesia, él está diciendo, que cuando el ángel predica 
El Evangelio Eterno, ellos han llegado del Cielo, y ellos no han consultado con el hombre.  

No se han preocupado por esa opinión pública, ellos no dicen algo y después van a empezar a chequear 
que dice la gente en Facebook, Twitter, no ellos no se están pendientes, ni chequean Twitter a ver qué 
es lo que la gente está opinando en las redes o que es lo que la gente está diciendo, ellos no consultaron 
con un profesor de teología, puedes tomar este mensaje y traducirlo a un libro para nosotros, no, El 
Evangelio Eterno viene del mismo DIOS.  

Y El Evangelio Eterno es sin compromiso, no tiene compromiso ese evangelio y él está diciendo que 
cuando el ángel está predicando El Evangelio Eterno, ahora hablando de los componentes del Evangelio 
Eterno, las cosas que el Evangelio Eterno tiene que entregarle al pueblo. Y dice que el ángel cuando 
abrió su boca para proclamar El Evangelio Eterno, él no escribió algo pequeño en el Facebook, Twitter, 
sino que el grito a gran voz, el grito a gran voz, porque él sabía que esta es la vida eterna, no tiene tiempo 
para jugar con esto, y él dice: El grito a gran voz y dijo: TEMED A DIOS. 

En otras palabras, cuando ustedes predican El Evangelio Eterno en Brasil. El primer elemento que el 
Evangelio Eterno de DIOS va a traer a las ovejas de CRISTO en Brasil es, TEMER A DIOS.  ¡Aleluya! Él 
está diciendo que cuando usted va a Brasil y usted encuentra que Brasil está predicando El Evangelio 
Eterno, tú no necesitas ir al pastor y decirle muéstrame tus notas, yo quiero ver lo que estás enseñando 
muéstrame, no, él solo dice mira la vida de las ovejas de la Iglesia. Mira la vida de los cristianos, y si tú 
ves que la vida de ellos muestra EL TEMOR DE DIOS, entonces puedes decir ¡Wow!, Brasil, está 
predicando El Evangelio Eterno.  

Pero si tú vas a Brasil y miras a la Iglesia. Y entonces ves a las mujeres sentadas ahí desnudas, entonces 
usted sabe que es muy triste. Que El Evangelio Eterno, no ha sido predicado. En realidad, El Evangelio 
Eterno tiene el poder de cambiar vidas, de lo contrario son otra historia, El Evangelio Eterno realmente 
cambia, tiene el poder de cambiar vidas, no es una historia es la realidad ¿entienden?  

Si tú vas a Brasil encuentras a los cristianos en las calles y se parecen aquellos que no son nacidos de 
nuevo, ellos parecen a los ateos de la forma que se visten, de la forma que hablan, de la forma como 
viven, entonces puede saber que El Evangelio Eterno no ha sido predicado. 

Empiezan a entender el mensaje de YAHWEH, cuando EL SEÑOR bajó ese púlpito significando que el 
SEÑOR ÉL vio que esta generación moderna está transmitiendo otro mensaje. Ellos transmiten mensajes 
que tiene compromiso, a las ovejas no les peguen mucho, no los presiones a las ovejas, por favor 
pobrecitos, usted puede imaginarse. Si usted no les dice la verdad, no los amas.  ÉL está diciendo que 
El Evangelio Eterno de JESÚS, es El Evangelio de la Cruz y la Sangre de JESÚS, no es un Evangelio 
moderno.  

Ellos no llegan a consultar a un teólogo, y ahora dicen vamos a mirar la filosofía de esa escritura, la 
teología alrededor, entonces son teorías, no, El Evangelio Eterno no es una broma. Es El Evangelio 
donde JESÚS fue y murió en la Cruz, y JESÚS ha resucitado, y JESÚS se ha ido a la Gloria, y 
JESÚS regresa pronto, todos tienen que preparar con El Evangelio Eterno, ese es el Evangelio 
Eterno. Que dice que ÉL regresa. Y el Evangelio Eterno dice que cuando el regrese, ÉL no regresa 
para ir a la Cruz. ¡Aleluya! 
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ÉL no viene a morir por una iglesia que no fue liberada por el primer Calvario, NO. Yo he visto AL SEÑOR 
ÉL tiene una corona, ÉL no viene a discutir con los fariseos, no viene a argumentar con los fariseos, yo 
he visto AL SEÑOR que yo he visto su ropa roja alrededor de ÉL, y viene a juzgar el pecado. Ese es El 
Evangelio Eterno, ÉL está diciendo que cuando El evangelio es predicado a ti, lo primero, lo primero que 
entrega a tu vida es EL TEMOR DE DIOS a tal punto, que antes que tú tomes el teléfono, el teléfono está 
sonando y tú miras, tú te tienes que preguntar, cómo es que voy a tomar esta llamada, como muestra 
esto EL TEMOR DE DIOS en mi vida.  

Antes de que usted salga de su casa, y usted se mira en el espejo, lo primero que te deberías preguntar 
¿cómo esta vestimenta muestra EL TEMOR DE DIOS en mi vida? ¡Aleluya! Ahora usted entiende porque 
EL SEÑOR me ha enviado a Brasil. Si encuentras una iglesia, donde las muchachas y muchachos están 
en citas de novio y viviendo juntos sin casarse. Entonces te das cuenta que hay un problema en esa 
iglesia.   

Hoy EL SEÑOR me mostró muchas de mis hijas, las mujeres fumando EL SEÑOR en un sueño, le mostró. 
Y dice: 

Número uno, El Evangelio Eterno tiene que darte EL TEMOR DE DIOS, tiene que transmitirte el TEMOR 
DE DIOS. Recuerdas a Mateo 25, las vírgenes sensatas y las cinco insensatas, que las que la sabiduría 
de las sensatas es EL TEMOR DE DIOS. Y las insensatas la representan a las que no tienen EL TEMOR 
DE DIOS.  

Está diciendo que, si nosotros vamos a predicar o empezar un avivamiento aquí en Sao Pablo, o va a 
Brasilia debe transmitir EL TEMOR DE DIOS en la adoración del cristiano. Y en la vida de los cristianos, 
debe restaurar EL TEMOR DE DIOS en la vida de los cristianos. Simplemente te estoy mostrando el 
camino AL REINO DE DIOS, pero si ahora ustedes están involucrados con un evangelio moderno, porque 
Brasil es moderna, si miras las calles, las luces, los edificios, las arquitecturas muy modernas, después 
tomaron también un evangelio moderno y sofisticado. Y EL SEÑOR está diciendo que la hora de restaurar 
el mensaje verdadero del TEMOR DIOS en la Iglesia a esa ahora, ahora. Que solamente la restauración 
del Evangelio Eterno, en la Iglesia va a traer luz a la luz de CRISTO nuevamente a la Iglesia,  

Número dos: Nuevamente él dice y dijo a voz alta TEMER A DIOS y número dos dijo: Y DARLE GLORIA, 
dadle Gloria, ¡wow! en otras palabras si usted predica el Evangelio Eterno en Brasil, ellos tomarían 
entonces EL TEMOR DE DIOS en sus vidas número dos. Estarían muy preocupados todos los días, 
queriendo saber cómo le doy Gloria a DIOS con mi vida.  

Es esto es muy fuerte, esto es muy importante, para cambiar el destino del país de Brasil, para cambiar 
el destino de Brasil, esto es crítico. Los ángeles han venido de la presencia de DIOS con El Eterno 
Evangelio de DIOS y no tiene ningún compromiso con ningún hombre. Simplemente pronuncian el 
evangelio que han recibido del PADRE.  Y no les interesa la opinión pública, mira a la gente, qué dirá la 
alianza de pastores, mira la amistad de los pastores, qué dirán los Presidentes de los Pastores, yo me 
voy a meter en problemas, voy a estar en muchos problemas, si empiezo a reprender el pecado, mis 
amigos en los grupos de WhatsApp me van a echar afuera. ¡Wow! El Evangelio Eterno, EL SEÑOR está 
diciendo, ÉL está reemplazando el púlpito y verificando que están regresando El Evangelio original, ¿por 
qué? porque el tiempo se acabó, EL MESÍAS VIENE.  

Los destinos de la Nación están siendo determinados ahora. Toda Nación ahora está describiendo y 
determinando el destino de su Nación, de su país, por lo tanto, todos los pastores en los países que yo 
visito, están diciendo no, ahora vamos a regresar al Evangelio original, porque el tiempo se acabó.  Ahora 
tenemos que preparar a la iglesia para el Cielo, ya no hay más tiempo para jugar.  

Y está diciendo esto. ¡Aleluya! El TEMOR A DIOS número uno y después DARLE GLORIA A DIOS 
con tu vida. Dime cuando usted se hace un abogado, un abogado de criminología, y está yendo a la 
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Corte y estás representando a su cliente, y a diario estás mintiendo, mintiendo para defender a su cliente. 
¡Wow! acaso allí usted le está dando Gloria AL SEÑOR con tu vida. Yo sé que Brasil es muy educado 
aquí la educación es muy, muy, muy alta. Cuando usted como doctor, cuando ustedes participan en 
abortos, abortos, abortos usted le está dando Gloria a DIOS con su vida. ÉL dice que ahí está la eternidad, 
después que Brasil se acabe, después de que se acabe el modernismo en Brasil, después que se termine 
el post modernismo en Brasil, después que se acabe el dinero de Brasil, después que se acabe la 
sofisticación de Brasil, ahora tienes que enfrentarte con la Eternidad. ¡Aleluya! 

Esta es la hora, para tomar una determinación, a dónde quieres que tu iglesia quede, en el Cielo o en el 
infierno.  Entonces El Evangelio Eterno trae EL TEMOR A DIOS a la Iglesia y les causa que den GLORIA 
A DIOS con sus vidas.  

Y dice, el ángel continúa, diciendo temer a DIOS, y darle gloria, ¿por qué? Porque la hora de su juicio ha 
llegado. La hora de su juicio ha llegado. Esto es serio, ÉL está diciendo, que en Brasil que ellos predican 
un evangelio dulce. No es mi iglesia, yo solo quiero amarlos, creemos que DIOS es amor, yo no quiero 
pegarles, porque DIOS es amor, no me gusta pegarles a las ovejas, nosotros creemos que DIOS es amor, 
solo amor, ahí hay un problema. ÉL está diciendo, que cuando usted predica El Evangelio Eterno de 
DIOS a la Iglesia de CRISTO, a la Nación de Brasil, a la ciudad de Belén, esto va a entregar lo siguiente:  

Va a causar primeramente que los cristianos Teman a DIOS, van a caminar con temor de DIOS en sus 
vidas, número dos: Va a hacer que los cristianos siempre, siempre perpetuamente le den Gloria a DIOS 
con sus vidas. Si miran la forma que Crían a sus hijos, así vas a poder ver que ellos les enseñaron a sus 
hijos que le dieran Gloria a DIOS con sus vidas, sus hijos y sus hijas, si ves como los están criando, 
puedes ver saber que esa familia tiene EL TEMOR DE DIOS.  

Número tres dice que cuando usted predica El Evangelio Eterno, le tiene que decir a la gente de Brasil, 
que DIOS juzga el pecado. EL SEÑOR juzga al pecado. Que DIOS juzga al pecado, si quieres conocer 
un púlpito que no tiene compromiso, ese púlpito predicará claramente que DIOS juzga el pecado. Ese 
púlpito predicará que cuando Adán y Eva cayeron en pecado DIOS juzgó al pecado. Y llegó la muerte y 
el sufrimiento entró, y te dirá claramente, que, en los días de Noé, que cuando esa generación pecó y 
entró en rebelión DIOS Juzgó el pecado y mató a todo el mundo.  

Cuando tú predicas El Evangelio Eterno vas a salir claramente, que cuando la generación de la Torre de 
Babel, cuando pecaron contra DIOS, DIOS juzgó el pecado saldrá claramente. Que cuando Sodoma y 
Gomorra pecaron DIOS juzgó el pecado. Se va a ver claramente que cuando Egipto pecó contra EL 
SEÑOR, DIOS juzgó el pecado. Se va a ver claramente que cuando Judá pecó contra EL SEÑOR DIOS 
TODOPODEROSO juzgó el pecado, va a salir claramente. Que cuando el reino del norte pecó DIOS 
juzgó el pecado y los envió a Siria. Va a salir claramente que cuando JESÚS murió en la Cruz, DIOS 
juzgó el pecado.  

Va a salir claramente, que durante la Tribulación DIOS va a juzgar el pecado, va a salir claramente, que, 
en el gran Trono blanco de DIOS, DIOS va a juzgar el pecado. Que DIOS juzga al pecado. El Evangelio 
Eterno que ahora las ovejas, ellas van a vivir con conocimiento, van a saber ahora qué ¡Wow! yo me 
tengo que separar del pecado, porque EL SEÑOR juzga al pecado. ÉL lo juzgó antes y lo va a volver a 
juzgarlo, ÉL lo juzgó durante el coronavirus, y lo vuelve a juzgar nuevamente.  

DIOS Juzga al pecado, cuando el púlpito, cuando los pastores predican El Evangelio Eterno va a quedar 
muy claro en la Iglesia, que no puedes jugar con el pecado, no puedes jugar con el pecado. Porque DIOS 
juzga al pecado. El Evangelio Eterno, la restauración del púlpito, la restauración del púlpito del cielo, en 
la restauración original de DIOS del mensaje de DIOS, el ángel lo sostiene en sus manos el Evangelio 
Eterno, El Evangelio universal, El Evangelio Eterno, pronunciando a gran voz, a ÉL no lo interesa lo que 
está popular en Twitter. ¡Aleluya! 
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 A él no le interesa si su mensaje está con tendencias, que número a qué nivel estamos, en lo que ellos 
están predicando El Evangelio Eterno no les interesa, él está dando El Evangelio sin compromiso.  

Él sabe que este evangelio está dando la vida y la vida eterna. Y no puedes cambiarlo, porque hay 
eternidad en el infierno y es extremadamente larga, el primer problema en el infierno es la dificultad para 
respirar, por las llamas que son muchas, y usted está gritando del dolor, y las llamas están entrando y el 
problema en el infierno es el respirar eternamente.  Porque el dolor es demasiado, cuando tratas de llorar, 
las llamas entran a los pulmones, el primer problema en el infierno es respirar. Hay dificultad en el respirar, 
estás con tanto dolor que quieres llorar y no puedes.   

Porque las llamas entran a tus pulmones y no puedes, por eso es que cuando se te da este evangelio no 
se puede jugar con él, no puedes cambiarlo. Porque eres apenas un mensajero. Este no es tu 
mensaje, es el mensaje de ÉL, tú no tienes el poder para transformar, para cambiar. Por eso, yo aprendí 
desde el principio y claramente, porque entendí que si yo seguía a la opinión pública. Entonces yo hubiera 
dicho yo temo que van a decir que es una doctrina mala, entonces no puedo decirlo. Yo pensaba si yo 
digo esto, van a pensar que eso es una mala doctrina.  

Yo aprendí una cosa, que desde el momento que lo escuché DEL SEÑOR, ahora todos los hombres 
pueden ser mentirosos, yo lo voy a decir tal como es, porque no es mi mensaje, no, no, nosotros somos 
simple vasijas para transmitir, por eso es que cuando le vas a predicar a las personas que trabajan 
contigo, no les digas, si tú te haces nacido nuevo, DIOS te va a dar un carro, DIOS te va a dar una casa, 
cuando recibas a CRISTO, DIOS te va a dar dinero, te va a dar una casa, te va a dar Tierra, te va a dar 
cosas, no. ÉL está diciendo diles: DIOS juzga al pecado. Si tú no te arrepientes y recibes a JESÚS ahora 
ÉL te va a juzgar. Y te llevará al infierno, ¡oh! no estamos predicando prosperidad, porque entonces, ellos 
llegan a la iglesia van a tener un malentendido, él esa diciendo que el temor de DIOS, tiene que ser 
restaurado en la Iglesia.  

Y él está diciendo que en el Evangelio predicado en Brasil tiene que restaurarse darle Gloria a DIOS está 
diciendo: DIOS juzga al pecado, el juicio de DIOS contra el pecado. Tiene que seguir siendo un 
ingrediente activo, cuando estas predicado en la Iglesia, tiene que ser un ingrediente activo, tiene que ser 
una parte activa en El Evangelio que predicas. Que el juicio de DIOS en la Iglesia. Tiene que ser parte de 
la estrategia del Evangelio que tú predicas en la Iglesia, que cuando tú termines de predicar quede claro 
que no puede jugar con el pecado en la Iglesia.  

Él dice que la hora de su juicio ha llegado, entonces cuando tú prediques El Evangelio Eterno en Brasil, 
no solo debe comunicar el hecho de que DIOS juzga al pecado. También tienes que indicarles a ellos 
que el tiempo se acabó y EL MESÍAS está llegando. Que ÉL viene a juzgar el pecado. Esto es muy serio. 
Cuando miras la iglesia moderna en Brasil, están viviendo como que EL MESÍAS no vuelve más, que ÉL 
no va a regresar, yo creo que ya no va a regresar, porque si usted mira a la Iglesia, donde LA VENIDA 
DEL MESÍAS ha sido predicada, perpetuamente y constantemente, ellos tienen en su mente en todo 
momento LA VENIDA DEL MESÍAS, a todo minuto a cada momento, hagámoslo constantemente. Y dice 
que El Evangelio Eterno que cuando tú predicas y se convierte LA VENIDA DEL MESÍAS como un 
ingrediente activo de tu predica. Ellos entonces se les van a abrir los ojos para entender lo que es ser un 
escogido de DIOS, un electo de DIOS. 

También ellos van a poder ver el afecto de DIOS, la afección y el amor de DIOS. Ellos entonces podrán 
ver el tesoro que está escondido dentro de la Santidad, abrirá sus ojos, del tesoro que esperan en la 
eternidad, abrirá los ojos de ellos, al hecho de que esta Tierra no es su hogar. 

El Eterno Evangelio dice, debes ser transmitir a la Iglesia, que EL MESÍAS VIENE, que estén listos, 
pero el día y la hora nadie lo sabe. VIENE MUY PRONTO, Nadie conoce ni el día ni la hora. Por lo 
tanto, todos tienen que estar listos a todo tiempo, ellos entonces podrán ver las consecuencias 
de lo que es perderse, el arrebatamiento de la iglesia. ¡Ay!. 
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Cuando miras a la Iglesia donde El Evangelio Eterno ha sido predicado, ustedes ven qué bello ven a las 
mujeres que se visten santamente, porque ellas saben la responsabilidad, de ser una mujer en la Iglesia. 
No puedes provocar la codicia sexual. No puede ser usada por el diablo para hacer que los hombres 
caigan con sus ojos en la Iglesia. Cuando miras a la iglesia donde ha sido predicado El Evangelio Eterno, 
vas a ver que las elecciones que ellos hacen en sus vidas son determinadas por ese evangelio.  

Puedes ver que eso se hace prioridad y sus vidas ahora están basadas en este Evangelio Eterno, esto 
es serio. Fue un serio mensaje cuando EL SEÑOR me bajó ese púlpito de madera y me dijo que 
reemplazará, ese púlpito moderno de vidrio.  Ese fue un mensaje muy serio, porque ese mensaje dice 
que el púlpito que está ahora en la Iglesia, no es mi púlpito, el púlpito que está ahora en la Iglesia no está 
transmitiendo mi mensaje, porque están comprometiendo, el púlpito en la iglesia ahora, como está siendo 
usado por el diablo. Para que los cristianos puedan entonces acostumbrarse al pecado.  

Él nos está diciendo que nuestra ciudadanía no pertenece a este mundo, ÉL nos está diciendo, ÉL que 
es nuestro Rey, su reino no es de este mundo y está diciendo por favor, por favor dejen de siempre tratar 
de acomodarse al mundo. Recuerdan la visión de Daniel, EL SEÑOR me ha permitido ver casi todas las 
visiones de Daniel, la roca viene de esa dirección y esa roca es cóncava, y es aguda afilada al final y esa 
roca destruye la estatua, y la vuelve polvo, no es como polvo, sino ceniza y después de destruir la estatua 
se convierte en polvo es más fino que el polvo, más bien es como ceniza, y la roca se convierte en una 
enorme montaña que cubre toda la Tierra. Ese es el Eterno Reino de DIOS. Que destruirá a todos los 
otros reinos, para destruir América va a destruir a Rusia, el reino de Brasil, el reino de Kenia, el reino de 
Australia, Corea del Sur, China, va a destruir a todos los reinos de la Tierra.  

Y va a construir un gran y mayor Reino Eterno. Donde nosotros pertenecemos, por eso te dice que deje 
de tratar de conformarte al mundo. La tragedia en Brasil hoy, es que están tratando de conformarse de 
todas formas al mundo. Que el mundo te pueda amar, para que el administrador de la ciudad te ame, 
para que el gobernador te ame, para que el comandante de policía te ame, para que la comunidad te 
ame. EL SEÑOR está diciendo que JESÚS está diciendo que mi Reino no es de este, no trates de 
conformarte a este mundo, nosotros pertenecemos a otro reino, a un reino más permanente a un Reino 
Eterno, a un reino que no tiene fin, en ese Reino no hay muerte, no hay enfermedades, no hay dolor, no 
hay cirugía, en ese reino no hay psiquiatras, no hay psicólogos no hay directores de funerarias. 

Los ciudadanos de este Reino no tienen dolor, te puedes imaginar la vida sin dolor, que vida más bonita 
sin dolor, poderoso, tienes que tener mucho cuidado, deja de tratar de conformarte a este mundo, este 
mundo no es tu hogar, te va a destruir. 

LOS COMPONENTES DEL EVANGELIO ETERNO 

Dice que El Evangelio Eterno, el ángel ahora nos ha dado los componentes del evangelio eterno.  

➢ Número uno: Dice que si tú predicas El Evangelio Eterno en Brasil tiene que traer el temor 
de DIOS a la Iglesia.  

➢ Número dos:  Las ovejas de CRISTO tienen que darle Gloria a DIOS con sus vidas, 

➢ Número tres: Debe decirles a las ovejas de CRISTO que DIOS juzga al pecado.  

➢ Número Cuatro: Debe decirle a la iglesia a la Nación de Brasil que el tiempo se ha acabado 
y que EL MESÍAS VIENE.  

➢ Número Cinco: Dice que el ángel grita clamó a gran voz ADORAR A DIOS, adorar a el que 
ha hecho los Cielos la Tierra, las fuentes de las aguas, solamente, solamente el que es 
capaz de crearla el Cielo, la Tierra, el mar, la fuente de las aguas y todo lo que está debajo 
de la Tierra, solo ÉL es digno de toda la Gloria.  
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Él dice, ÉL solamente tiene el poder, y tiene el poder de crear el Cielo, las Galaxias, las Constelaciones, 
el Sol, ÉL tiene el poder de darle energía al Sol cada día y a todas las naciones para la toda la Tierra 
perpetuamente y ÉL dice. Solo el que creó el trono de DIOS en el Cielo, los querubines, los serafines Los 
Ángeles, solo ÉL es digno de toda la adoración, solo el que creó la Tierra y el Cielo y toda la Tierra él dice 
que el que creó el océano y todo lo que está dentro y dice, el que creó las fuentes de agua, refiriéndose 
a lo que está debajo de la Tierra.   

En otras palabras, cuando abres la biblia en Génesis 1 capítulo 1 dice DIOS creó los Cielos y la Tierra, 
desde allí empezó a predicar DIOS El Evangelio Eterno y está diciendo, adora solo aquel que es capaz 
de crear el universo, aquel que puede crear la nueva creación, nos puede traer a JESÚS.  

Adora al que solo puede crear el universo y la nueva creación, en otras palabras, está diciendo que la 
Iglesia si hubiera predicado El Evangelio Eterno, el Evangelio nunca tuviera Hinduismo, Musulmanes, 
nunca hubieras tenido Budistas, o la religión de la Nueva Era, nunca hubieras tenido ateos ni adoradores 
del diablo, si la Iglesia hubiera predicado El Evangelio Eterno. Si se hubiera predicado el evangelio eterno 
hubiera quedado muy claro que solamente JEHOVÁ YAHWEH es digno de adoración. ¡Aleluya!  

Pero hoy en la iglesia de Brasil, tienes algunos pastores que ni siquiera creen, por eso es importante que 
cuando empezamos El Evangelio, el avivamiento que empezamos ayer aquí, que ahora la gente pueda 
ver el poder de DIOS, y ahora puedan confiar en EL SEÑOR, pero hoy en la Iglesia tienes un grupo de 
pastores que se alejan del púlpito, y tienen que ir a recobrarse, tiene que ir a rehabilitación por 
alcoholismo. ¡Hey!. Eso es una calumnia. Dice que, si nosotros predicamos El Evangelio Eterno, los 
lisiados, se levantan y caminan y los ojos ciegos se abren, los oídos sordos se abren, los mudos hablan, 
y todos adorarán a JEHOVÁ van a adorar a JEHOVÄ, solamente ÉL tiene poder, solamente ÉL tiene 
capacidad para salvar. ¡Aleluya!  

Ustedes entendieron cuando ÉL dice ve y reemplaza el púlpito, porque ahora, hay un púlpito que está 
predicando una teología liberal, aceptando que las mujeres se vistan como quieren, aceptando la 
homosexualidad, aceptando revolver la relación entre los Musulmanes, Budistas todos se unen, si tú 
predicas El Evangelio Eterno, las mujeres nunca se vestirían con minifaldas, o con faldas apretadas 
mostrando sus figuras, su anatomía, nunca exponen sus pechos de esa manera.  La responsabilidad 
de la Salvación, que tu cuerpo es el templo DEL ESPÍRITU SANTO. Y usted debe honrar a DIOS 
con su cuerpo, para que sepan que el costo de la Salvación es enorme. Entonces van a honrar al 
JESÚS por la salvación.  

La única vez que tú puedes honrar a DIOS es viviendo una salvación que está de acuerdo con tu vida. 
Está diciendo, la Iglesia hoy tiene segunda de Timoteo capítulo tres, versículo uno al cinco.  

En Brasil dice que es la Iglesia que tienen y es por eso que EL SEÑOR me ha enviado a Brasil, porque 
ama tanto a Brasil, ayer vieron a los sordos escuchando, un avivamiento muy fuerte empezó desde Belén 
a otras ciudades a todo Brasil. Y la lluvia que yo profeticé ayer y llegó hoy. ¡Aleluya! JESÚS VIENE con 
mucho Poder, con mucha Gloria, oh sí, ÉL viene con su Gloria también, ÉL viene con su juicio también. 

Ustedes han escuchado lo que yo dije ÉL viene con sus regalos para recompensar aquellos que lo han 
lo hecho bien. ÉL viene con su Gloria también, ÉL viene con su poder también, pero ÉL viene con su 
juicio También. ÉL está diciendo que el Evangelio de Brasil está comprometido con el pecado y lo han 
trivializado. El Evangelio ha sido tan minimizado, que la santidad de DIOS ha sido despreciada, rebajada. 
Dice que el Evangelio ha sido comprometido hoy en Brasil. A tal punto que el pecado es celebrado ahora 
en la Iglesia.  

Así es como empieza, el diablo es mentiroso, que él empieza haciéndote que toleres, y usa lo que es 
habitual, entonces ya te acostumbras a verlo, y ahora la señal en tu cerebro cambia. Entonces te 
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dejas de irritar, después te lleva de la tolerancia a aceptarlo, después de eso, ahora te trae a la 
celebración del pecado.  

Brasil yo tengo que traer este avivamiento a ti, porque ustedes tienen la comunidad más grande de 
homosexuales, tienen la celebración del orgullo homosexual, tienen el récord más grande de la 
celebración Homosexual y en Brasil las ciudades están compitiendo la una con la otra, quien va a tener 
la celebración de homosexuales más grande.  

Déjeme compartir algo. Yo estaba sentado con uno de los Senadores de Brasilia en una función, él estaba 
a cargo de la reunión. Yo estaba hablando con él y yo le dije este asunto de homosexuales en este país, 
EL SEÑOR va a juzgar a este país, ¿qué estás haciendo como Senador, y él dijo, si es serio, entonces 
yo le dije tienes que actuar ahora, me preguntó ¿por qué? y yo le dije porque de cinco, tres son 
homosexuales, hizo su cabeza así (la meneo) y habló conmigo y dijo no solamente eso incluso las 
mujeres son lesbianas y tienes que poner eso en las estadísticas. 

Significando que necesitamos a una iglesia que tenga la luz de CRISTO, que cambie a esta Nación si 
mira a los brasileños, déjame decirte por todo la Tierra, Europa, en Australia, Nueva Zelanda, África, 
incluso aquí mismo en América Latina, pero nunca he visto los corazones abiertos para el Evangelio como 
los brasileños. El diablo es un mentiroso. Él sabe que los brasileños deben dar a luz al avivamiento más 
grande del universo, entonces él se está aprovechando de ustedes, porque él conoce el rol profético que 
ustedes tienen que cumplir en estos días.  

Para dar a luz a almas a la mayor explosión de avivamiento que explote en toda Sudamérica. Tenemos 
que traer ese avivamiento a la Iglesia, y salvar a sus hijos y sus hijas, y que pueden entender que JESÚS 
ES EL SEÑOR y que JESÚS los ama, y que el diablo es un mentiroso y que cuando llegan a JESÚS, ÉL 
va a perdonar sus pecados, y aunque se hayan hecho la cirugía de transgénero en este día cuando sean 
glorificados para el Reino de DIOS, en el Rapto de la iglesia, tendrá un Glorioso Cuerpo completo. 
¡Aleluya!  El diablo es un mentiroso, mentiroso. Necesitamos tomar de vuelta a sus hijos.  

Segunda de Timoteo tres del uno al cinco dice:  

2 Timoteo 3:1-5 (RVR) 1 También debes saber esto: que en los postreros días vendrán tiempos 
peligrosos. 2 Porque habrá hombres amadores de sí mismos,(orgullo brasileño), avaros, vanagloriosos, 
soberbios, blasfemos, desobedientes a los padres, ingratos, impíos, 3 sin afecto natural, implacables, 
calumniadores, intemperantes, crueles, aborrecedores de lo bueno, 4 traidores, impetuosos, infatuados, 
amadores de los deleites más que de Dios, 5 que tendrán apariencia de piedad, pero negarán la eficacia 
de ella; a estos evita. 

➢ Tendrán un tipo de salvación, tendrán un tipo de cristianismo, pero les faltará santidad, le faltará 
poder verdadero que es la Santidad, significando que habrá otra religión. ¡Aleluya!  

ÉL dice porque otra religión él dice, que cuando tomas el evangelio de la Gracia y le remueves la Santidad, 
es otra religión, no es la religión de JESÚCRISTO más, pero en Brasil dice oh, no te preocupes, esto es 
Gracia. 

Y ÉL dice amadores de los placeres, entonces les gusta a los cómicos en el púlpito en la Iglesia, se ha 
vuelto un lugar de entretenimiento, yo amo a mi pastor, él me hace reír, él me hace reír, ahí hay un 
problema, como te pueden amar, cuando el mundo está lleno de pecado, aquí de hecho se deben burlar 
de ti, debe ser burlado, debes ser calumniado, sí verdaderamente estás caminando con la verdad 
predicando El Evangelio Eterno.  

Teniendo una forma de piedad, teniendo una forma de cristianismo, teniendo una forma de religión, pero 
falta EL PODER DE DIOS. Negando la eficacia de él. Incluso Sansón cuando fue enviado por DIOS Él 
necesito el poder de DIOS, para cumplir su misión e incluso Gedeón, pero Gedeón fue enviado y él dijo 
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yo soy el menos de mi familia, el necesitó el poder de DIOS para completar la misión de DIOS, incluso 
Pablo cuando fue enviado él necesitó el poder de DIOS, para cumplir con la misión de DIOS, incluso los 
profetas de YAHWEH cuando fueron enviado ellos necesitaron poder para completar la misión de DIOS, 
JESÚS cuando fue enviado el necesitó el poder, el poder de DIOS para cumplir la misión. Incluso la 
Iglesia en Hechos uno y capitulo ocho, ellos necesitaron poder para cumplir la misión de DIOS, como 
tener una forma de religión que le falta poder en la Iglesia. 

 

NECESITAMOS EL PODER DEL ESPÍRITU SANTO 

 Ahora entiendes dónde está el problema. ¡Aleluya! Necesitamos poder para decir que mañana lloverá y 
mañana llueve. ¡Aleluya, aleluya, aleluya! necesitamos poder, necesitamos poder y que podamos decir, 
que los próximos 2 minutos que todo aquí va a cambiar y en dos minutos. ¡Aleluya! todo cambia.  

Yo he venido con mucho amor para traer poder, a la Iglesia de CRISTO en Belén, de Belén a San Pablo 
a Río de Janeiro, a Brasilia aquí hay poder. ¡Aleluya, aleluya, aleluya¡ incluso Sansón necesitó poder, no 
juegues con los zorros! No juegues con ellos, no los toque, no puedes comer con ellos, para que puedas 
amarrar a las colas de las zorras, necesitas poder, no puedes jugar con esto necesitas poder ¡Aleluya! Y 
ÉL está diciendo que debe haber una transformación en la Iglesia, por eso EL SEÑOR me envió a Brasil.  

Recuerda cuando nosotros decimos cuando llegamos al hotel, no nos paguen nada, esto es muy Glorioso, 
Glorioso, nos tenemos que separar del dinero, no tiene posibilidad para El Reino de DIOS, no se puede 
mezclar, pues para La Gloria de JESUCRISTO, es el mismo JESUCRISTO, esto es para la Eternidad de 
la Iglesia, esto tiene poder, ¡Aleluya!, esto tiene poder para rescatar a Brasil, esto tiene poder para 
rescatar a una generación del pecado. ¡Aleluya! por eso es que yo he llegado a Brasil, y es por eso nos 
estamos encontrando en esta primera iglesia donde empezó el avivamiento, porque ahora, el fuego tiene 
que empezar de nuevo, otra vez fuego, fuego DEL ESPÍRITU SANTO, fuego de DIOS, usted necesita 
poder, en este mundo, para ser cristiano, usted necesita poder, EL PODER DEL ESPÍRITU SANTO.  

Porque cuando llegues a las reuniones los doctores que han examinado un ciego después de eso cuando 
yo caminé con la sombra de DIOS, los ciegos dicen, hoy yo puedo ver, usted puede ver mi cara si yo 
puedo ver tu cara, te está sosteniendo la cara, necesitamos poder, para decirle a una persona totalmente 
sorda, ve y párate al lado de ese parlante y el sordo oye. 

ÉL está diciendo están en una iglesia caída diciendo ser de una forma de piedad, pero negando su poder. 
Una apariencia de piedad, pero negando la eficacia de ella a esos evita, ahora en: 

2 Timoteo 4:3 (RVR)  Porque vendrá tiempo cuando no sufrirán la sana doctrina, sino que, teniendo 
comezón de oír, se amontonarán maestros conforme a sus propias concupiscencias, 

➢ Y el tiempo llegará a Brasil en muchas naciones, cuando no sufrirán la sana doctrina, sino que, 
teniendo comezón de oír, se amontonaran maestros conforme a sus propias concupiscencias, en 
otras palabras, van a amar el Evangelio que agrada a la carne.  

Yo dije que este era un mensaje serio, para líderes serios, porque pueden ir a cambiar los eventos en la 
Iglesia y que regresen de nuevo el verdadero avivamiento a la Iglesia y que regresen a la verdadera 
salvación a la Iglesia, esto es ahora para líderes senior, principales, aquellos que tienen una carga por el 
mensaje. Esto no es para jugar.  

Apocalipsis 14:8 (RVR) Otro ángel le siguió, diciendo: Ha caído, ha caído Babilonia, la gran ciudad, 
porque ha hecho beber a todas las naciones del vino del furor de su fornicación. 

Después que vio el primer ángel él continúa con El Evangelio Eterno. Otro ángel le siguió en el mismo 
lugar, significando que estaban viajando en secuencia. El primer ángel llegó cerca dónde está el sol, y el 
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segundo ángel le siguió en el mismo lugar, significando que es una secuencia divina del cielo, por DIOS, 
por diseño. Después del primer Ángel viene, el segundo Ángel.  

➢ El primer ángel ha proclamado El Evangelio Eterno, el segundo Ángel siguió diciendo a gran voz: 
ha caído la gran Babilonia, porque ha hecho beber a todas las naciones del vino del furor de su 
fornicación. 

Si yo tuviera tiempo, yo abriría más esto para usted y se lo explicaría ¿quién es Babilonia? ¿porque ha 
caído Babilonia?, ¿cuál es el vino del furor de su fornicación?, ¿qué significa el vino de furor de su 
fornicación?, pero ahora lo voy a resumir para ustedes. 

Babilonia esencialmente es cualquier sistema que está contra EL SEÑOR, puede ser el sistema político, 
económico, sistema religioso, si quieres mirar el trazo podemos ir a Ninrod. Genesis 11, Ninrod que trajo 
la rebelión y sabes que su descendiente el Anticristo va a traer la gran rebelión, para que usted pueda 
entender el sistema en el cual estamos.  

Cuando miras este mundo en Brasil, puedes ver que todos los sistemas están contra CRISTO, contra 
JESÚS. Si miras las leyes que han impuesto, que han aprobado en el Parlamento, y por alguna razón 
estoy cerca de tu Parlamento en el Senado, si miras las leyes que han sido pasadas son del Anticristo. 
Legalizan el aborto, el homosexualismo, si miras los sistemas económicos están contra CRISTO cada 
sistema de este mundo que está contra JESÚS constituye esto.  

Entonces cuál es el mensaje del segundo Ángel, cuál es el mensaje del Segundo Ángel, dice ha caído 
Babilonia, la gran ciudad, porque ha hecho beber a todas las naciones del vino del furor de su fornicación.  

Para que ustedes puedan entender el mensaje del segundo ángel, usted simplemente tiene que hacer 
una pregunta: ¿porque es que ha caído Babilonia?, ¿Babilonia ha caído?, porque Babilonia no creyó 
importante obedecer el mensaje del primer Ángel, en otras palabras, Babilonia ha caído, Babilonia cayó 
porque no consideró importante obedecer la instrucción del Evangelio Eterno, que ha sido proclamado 
por el primer ángel. En otras palabras, Babilonia ha caído, porque Babilonia no consideró importante 
TEMER A DIOS. ¡Wow! sígame. Está diciendo que Babilonia ha caído porque ella no consideró 
importante obedecer El Evangelio Eterno.  

➢ Número Uno: Babilonia cayó porque no consideró importante TEMER A DIOS en sus vidas. 

➢ Número Dos:  Babilonia ha caído, babilonia ha caído porque no pensó que era importante 
darle la Gloria a DIOS, con sus vidas.  

➢ Número Tres:  Babilonia ha caído porque babilonia no pensó que DIOS juzga al pecado.  

➢ Número Cuatro: Babilonia cayó porque Babilonia no pensó que el tiempo se acabó y que 
EL MESÍAS VIENE. 

➢ Número Cinco: Babilonia cayó porque ellos no pensaron que solamente hay un solo DIOS 
JEHOVÁ CREADOR a quien hay que adorar. Ellos creen en la teoría de la evolución y el Big 
Bang, y no pensaron darle Gloria a DIOS. 

➢ Número Seis: Babilonia cayó porque, no creyó importante darle la Gloria al único al número 
uno, que solamente había un solo DIOS que había que someterse porque da Salvación 
Arrepentimiento y nos hace una Nueva Creación.  

El mensaje para la Iglesia en Brasil, hay un problema ¿por qué? porque mira las razones por las cuales 
Babilonia cayó, y si miras la identidad de la Iglesia en Brasil, hay una similitud perturbadora, de tristeza, 
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de problema. Babilonia cayó, porque creyó que no era importante TEMER A DIOS y esa similitud la tiene 
Brasil de que no es importante EL TEMOR DE DIOS.  

Babilonia cayó, porque no creyó que no era importante darle Gloria a DIOS, y si miras a Brasil en su 
manera como se visten, no consideran importante darle Gloria a DIOS con sus cuerpos esto es muy serio.  

Yo me voy a encontrar con ustedes, el líder del gobierno, del secretario del gobierno, voy a encontrarme 
contigo hijo mío te he recibido. Cuando termine, me voy a encontrar contigo, los lisiados están caminando, 
los ciegos ven y los sordos se escuchan, la lluvia ha llegado. ¡Aleluya! 

Hay un problema, si miras las razones por la cual Babilonia ha caído, y miras la Iglesia de CRISTO en 
Brasil, es igual. Babilonia ha caído porque no pensó que DIOS juzgaba el pecado, y la Iglesia presente 
en Brasil piensa que DIOS no juzga el pecado. De otra forma hubieran evitado el pecado, pero, han 
aceptado el pecado. Y vive normalmente con el pecado, y de acuerdo a ellos DIOS no juzga el pecado. 
Y dicen: Pero DIOS va a entender, nosotros somos modernos, esto es un nuevo año 2023, por qué 
entonces DIOS nos va a castigar sin razón.  

Babilonia ha caído, porque Babilonia consideró que DIOS no creó el universo, pero si miras a la iglesia 
de hoy, a veces no creen que DIOS creo el universo. Porque de acuerdo a ellos, nosotros tenemos 
oncólogos, tenemos una carta de salud o seguro médico. Porque ellos algunas veces ellos creen que hay 
muchas maneras de llegar a DIOS. Y que entre más modernos y más educados peores son. Se convierten 
en profesores en universidades y ahora creen que pueden usar la filosofía. Sí miras la perturbante 
similitud de Babilonia y la iglesia de CRISTO en Brasil te da tanta tristeza que te vas a poner a llorar en 
silencio.  

Entonces en otras palabras el mensaje que el tercer ángel dio, es un mensaje de separación, separarse 
de los sistema de este mundo. Sepárense, sepárense. 

2 Corintios 6:14-18 (RVR) No os unáis en yugo desigual con los incrédulos; porque ¿qué compañerismo 
tiene la justicia con la injusticia? ¿Y qué comunión la luz con las tinieblas? 

Que comunión tiene la justicia con la injusticia, qué amistad que unión puede haber entre adorar los ídolos 
y EL TEMPLO DE DIOS. ¡Esto es serio! Cuando EL SEÑOR me dio la visión del púlpito Celestial y me 
dijo que la reemplazará ahora mismo. Y removiendo el púlpito moderno eso es un mensaje serio. Es un 
mensaje de restauración, su mensaje de rehabilitación, es un mensaje de avivamiento, de renovar a la 
Iglesia, es un mensaje de restauración en la casa DEL SEÑOR. Es un mensaje serio. En otras palabras, 
EL SEÑOR ha visto que el púlpito de Brasil está transmitiendo otro mensaje.  

Un mensaje de carne, mensaje moderno, un mensaje del mundo, un mensaje dulce, un mensaje del post 
modernismo, toman la Cruz y la Sangre y la botan a la basura. EL SEÑOR está diciendo El Eterno 
Evangelio dice, que CRISTO JESÚS murió por nuestros pecados, y que CRISTO JESÚS fue crucificado 
en esa muerte, y que CRISTO JESÚS fue sepultado, que CRISTO JESÚS resucitó, que CRISTO JESÚS 
subió a la Gloria, qué CRISTO JESÚS va a regresar. Y que iglesia se tiene que preparar para LA VENIDA 
DE CRISTO, que sin santidad nadie verá AL SEÑOR que cuando JESÚS venga va a juzgar al pecado. 

Si mira lo que están predicando el evangelio moderno en Brasil, están predicando que JESÚS no juzga 
el pecado, están predicando a otro JESÚS, EL JESÚS que acepta el pecado. Y EL SEÑOR está diciendo 
que necesitamos regresar al Evangelio original, la razón por la cual JESÚS murió en la Cruz es para que 
pudiéramos recibir la Santidad de DIOS para que podamos entrar al Reino de DIOS, que, si tú remueves 
la santidad del Evangelio de JESÚS, como otra religión el Hinduismo y los Musulmanes, vas a quedar 
con una religión peor que él Hinduismo, cuando tú le quitas la santidad del Evangelio Eterno de JESÚS, 
quedas con otra religión, que es peor que el hinduismo y el Islam. Y dice que es tiempo y dice que es 
tiempo que regresemos al Evangelio.  



 

 20 de 24 

Yo estoy hablando con pastores principales y abro mi corazón para dar más profundo. 

Apocalipsis 14: 9  (RVR)  9 Y el tercer ángel los siguió, diciendo a gran voz: Si alguno adora a la bestia 
y a su imagen, y recibe la marca en su frente o en su mano. 10 él también beberá del vino de la ira de 
Dios, que ha sido vaciado puro en el cáliz de su ira; y será atormentado con fuego y azufre delante de los 
santos ángeles y del Cordero; 11 y el humo de su tormento sube por los siglos de los siglos. Y no tienen 
reposo de día ni de noche los que adoran a la bestia y a su imagen, ni nadie que reciba la marca de su 
nombre. 

➢ Significando que está en la misma secuencia que llegó al mismo lugar donde estaba el sol, ahí se 
apareció el tercer ángel, y cuando él se apareció dijo a gran voz, aquí usted no escucha aquí que 
él susurró, ¡no!, ni dice que usted tiene que susurrar para no herir a nadie, usted no escuchó que 
él habló en voz baja, diciendo no, no podemos hablar muy fuerte, nos van a llevar al tribunal, él 
dijo que lo dijo a gran voz.  

Vamos a leer lo que dijo el tercer ángel: Si alguno adora a la bestia y a su imagen, y recibe la marca 
en su frente o en su mano, él también beberá del vino de la ira de Dios que ha sido vaciado puro 
en el cáliz de su ira. Y será atormentado con fuego y azufre delante de los santos ángeles del 
Cordero.  Y el humo de su tormento sube por los siglos de los siglos, y no tiene reposo de día ni 
de noche los que adoran a la bestia y a su imagen. Ni nadie que reciba la marca de su nombre. 
Esto es serio.  

El tercer ángel se aparece en la misma misión de transmitir El Evangelio Eterno que necesitamos 
restaurar en la iglesia de Brasil, este tercer ángel está diciendo, que aquellos que no obedecen al 
Evangelio Eterno, como fue anunciado por el primer ángel. ÉL dice, que ellos se enfrentarán a la ira de 
DIOS. Que va a ser vaciada puro en el cáliz de su ira, ¿qué significa la ira pura? está diciendo que el 
tiempo de la Gracia se ha terminado, por eso es que su ira es total.   

DIOS ha esperado tanto tiempo y muchos años para que te arrepientas y no lo has hecho y, por lo tanto,  
ÉL esperó, esperó por Brasil para que ellos se arrepintieran, duró tanto tiempo esperando, que ÉL quitó 
su Misericordia. 

El vino de la ira de DIOS pura significa: Que no tiene misericordia, no tiene gracia, no tiene compasión, 
no hay más perdón, no hay arrepentimiento, no hay más predica, no hay más amor, sino que ahora está 
la ir pura de DIOS, porque EL SEÑOR ha estado esperando demasiado tiempo. ¡Ay! Entiende lo que 
estoy hablando, esto es serio.  

El tercer es Ángel está diciendo que el infierno no es un centro de rehabilitación, el infierno no es algo 
que vas a estar mil años y dice ya está rehabilitado vamos a sacarlo. No.  Mil años es suficiente ya él ha 
sido reformado, no, no para nada, el infierno es eterno. ¿Por qué? Porque usted ha ofendido la Eterna 
Gloria de DIOS. Y porque DIOS es infinito y tú eres finito, y tienes que pagar eternamente y aun así no 
vas a lograr pagar vamos como hacer posible que lo infinito va a pagar lo finito va a pagar lo infinito.  

Que cuando tú ves a tus pastores de Brasil abusar del evangelio, es algo muy, muy peligroso, ¿por qué? 
Porque están tocando el infierno eterno, es el castigo, porque ÉL nos ha dado La Gloria Eterna por medio 
de JESUCRISTO, y si tu rechazas eso, si tu rechazas la Gloria Eterna a través de CRISTO JESÚS usted 
no puede pagar lo suficiente, porque hay que pagarlo eternamente ¿por qué? porque DIOS, EL PADRE 
ES ETERNO. Y CRISTO JESÚS ES ETERNO, El Evangelio es Eterno, ESPÍRITU SANTO ES ETERNO, 
la Iglesia de CRISTO tiene el propósito de ser Eterna, estoy es muy serio. ¡Aleluya! 

Yo quiero terminar con la identidad, la identidad de la Iglesia que entra al Cielo, de todo este sermón 
,quiero terminar con la identidad de la Iglesia que entra a la Gloria.  
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LA IDENTIDAD DE LA IGLESIA QUE ENTRA A LA GLORIA 

 

Algunas biblia tiene subtítulos, mi biblia tiene dos subtítulos:  

LA TIERRA ES SEGADA 

Apocalipsis 14:18 (RVR)  14 Miré, y he aquí una nube blanca; y sobre la nube uno sentado semejante 
al Hijo del Hombre, que tenía en la cabeza una corona de oro, y en la mano una hoz aguda. 15 Y del 
templo salió otro ángel, clamando a gran voz al que estaba sentado sobre la nube: Mete tu hoz, y siega; 
porque la hora de segar ha llegado, pues la mies de la tierra está madura. 16 Y el que estaba sentado 
sobre la nube metió su hoz en la tierra, y la tierra fue segada. 17 Salió otro ángel del templo que está en 
el cielo, teniendo también una hoz aguda. 18 Y salió del altar otro ángel, que tenía poder sobre el fuego, 
y llamó a gran voz al que tenía la hoz aguda, diciendo: Mete tu hoz aguda, y vendimia los racimos de la 
tierra, porque sus uvas están maduras. 19 Y el ángel arrojó su hoz en la tierra, y vendimió la viña de la 
tierra, y echó las uvas en el gran lagar de la ira de Dios. 20 Y fue pisado el lagar fuera de la ciudad, y del 
lagar salió sangre hasta los frenos de los caballos, por mil seiscientos estadios. 

➢ Esto habla aquí DEL MISMO MESÍAS, EL MISMO MESÍAS metió su voz en la Tierra y la Tierra 
fue cegada.  

Mira lo próximo: Versículo 17 Salió otro ángel del templo que está en el cielo, teniendo también una hoz 
aguda. 18. Y salió del altar otro ángel, que tenía poder sobre el fuego, y llamó a gran voz al que tenía la 
hoz aguda, diciendo: Mete tu hoz aguda, y vendimia los racimos de la tierra, porque sus uvas están 
maduras. 19 Y el ángel arrojó su hoz en la tierra, y vendimió la viña de la tierra, y echó las uvas en el gran 
lagar de la ira de Dios. 20 Y fue pisado el lagar fuera de la ciudad, y del lagar salió sangre hasta los frenos 
de los caballos, por mil seiscientos estadios. 

Esto es serio, serio, serio, muy serio aquí. Porque aquí literalmente divide a toda la Tierra en dos, 
estrictamente basado en que, si recibiste El Evangelio Eterno o no, estrictamente basado en si recibiste 
El Evangelio Eterno o no. 

➢ El primer grupo, ves que es EL MISMO MESÍAS que toma la hoz y cosecha la Tierra. Y lo llama 
la cosecha. Esos son los Justos. 

➢ Segundo grupo ÉL los llama las uvas y hay un ángel que los cosecha y el los lanza en el lagar 
de la ira de DIOS. Y son aplastados por la ira de DIOS. Esto es muy crítico. Esto es muy crítico 
ahora, dice: Que basado en que, si recibiste EL EVANGELIO ETERNO, son divididos en dos tipos 
de grupos de personas, en dos naciones dependiendo. 

Número uno: Dice que la colecta en la Tierra porque LA COSECHA ESTA MADURA. Cuando ves la 
primera lluvia es para preparar la Tierra y hacer germinar a la cosecha. La segunda lluvia es para 
desarrollar vida y mejorar la calidad de la cosecha. Y esta determina la calidad de la cosecha, la segunda 
lluvia determina el tamaño del fruto, o del grano, aquí ellos se refieren a que la cosecha sea más grande, 
más abundante. 

Puedes entender claramente que la segunda lluvia ha ocurrido, pero es impresionante, estas personas 
que están siendo colectadas están siendo llevadas hacia arriba, simulando El Rapto. Pero el segundo es 
un ángel que cosecha esas uvas, acuérdate de Mateo 13. 

El segundo lugar: está hablando de las uvas, la primera es la cosecha, la segunda son las uvas. Cuando 
ves que la cosecha, los justos están listos para ser cosechados y llevados, también se dice que, si las 
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uvas que están bien maduras, están listas para reventar, están llenas de jugo, están listas para ser 
cosechadas. 

Qué significa que la piel de las uvas, o la cascara está bien fina y lista para reventar esto simboliza que 
la maldad ha llegado a su punto de estallar, la maldad está a su punto, los inicuos, los malvados ahora 
se han hecho más malvados, por eso entonces son aplastados en el lagar. 

No tenemos mucho tiempo, estoy corriendo Isaías 63:1-5 

Isaías 63:1-5 (RVR) 1 ¿Quién es este que viene de Edom, de Bosra, con vestidos rojos? ¿Este hermoso 
en su vestido, que marcha en la grandeza de su poder? Yo, el que hablo en justicia, grande para salvar. 
2 ¿Por qué es rojo tu vestido, y tus ropas como del que ha pisado en lagar? 3 He pisado yo solo el lagar, 
y de los pueblos nadie había conmigo; los pisé con mi ira, y los hollé con mi furor; y su sangre salpicó mis 
vestidos, y manché todas mis ropas. 4 Porque el día de la venganza está en mi corazón, y el año de mis 
redimidos ha llegado. 5 Miré, y no había quien ayudara, y me maravillé que no hubiera quien sustentase; 
y me salvó mi brazo, y me sostuvo mi ira. 

Cuando leemos en: 

Filipenses 3:20 (RVR) Mas nuestra ciudadanía está en los cielos, de donde también esperamos al 
Salvador, al Señor Jesucristo. (Lo esperamos) 

➢ En Apocalipsis 3-10 dice que viene a salvarnos de la dispensación del Rapto, que viene a 
salvarnos de la ira venidera, EL viene para salvarnos de las grandes Pandemias de Corona que 
vienen en la Tribulación. 

Ahora vemos que yo he hablado de otra pandemia desde Brasil, también he hablado con mi lengua 
profética hoy. EL SEÑOR me estaba mostrando la pandemia que viene, que va a traer hinchazones y 
heridas, EL SEÑOR me mostró esa terrible enfermedad que viene, ÉL anunció eso hoy aquí. 

Nosotros estamos esperando por ese Salvador, usted sabe que ese Salvador del Cielo es CRISTO 
JESÚS, PODEROSO, QUE VIENE DEL CIELO PARA SALVAR Y PARA SALVARTE DEL LAGO DE 
FUEGO. ¡Aleluya! 

Entonces para nosotros, que no esperamos al anticristo, ¡no!. Nosotros esperamos por EL MESÍAS EL 
SALVADOR, EL RAPTO DE LA IGLESIA, PARA ARREBATAR A LA IGLESIA. ÉL ES PODEROSO PARA 
SALVAR.  

Vemos que su vestimenta esta manchada, tenida de sangre, ¿porque su vestimenta es roja? Versículo 2 
de Isaías, Por qué es rojo tu vestido, y tus ropas como del que ha pisado en lagar. 3 He pisado yo solo el 
lagar, y de los pueblos nadie había conmigo; los pisé con mi ira, y los hollé con mi furor; y su sangre 
salpicó mis vestidos, y manché todas mis ropas. 4 Porque el día de la venganza está en mi corazón, y el 
año de mis redimidos ha llegado.  

Cuando yo vi AL MESÍAS en el Cielo, y yo escuché la trompeta de DIOS, Apocalipsis 19:11-14. Yo vi AL 
MESÍAS en el Cielo, y yo escuché la Trompeta de DIOS.  

Apocalipsis 19:11-14 (RVR) 11 Entonces vi el cielo abierto; y he aquí un caballo blanco, y el que lo 
montaba se llamaba Fiel y Verdadero, y con justicia juzga y pelea. 12 Sus ojos eran como llama de fuego, 
y había en su cabeza muchas diademas; y tenía un nombre escrito que ninguno conocía sino él mismo. 
13 Estaba vestido de una ropa teñida en sangre; y su nombre es: EL VERBO DE DIOS. 14 Y los ejércitos 
celestiales, vestidos de lino finísimo, blanco y limpio, le seguían en caballos blancos. 
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➢ Finalmente, que está diciendo EL SEÑOR, está diciendo que El Evangelio Eterno tiene que ser 
restaurado. Dice que hay dos tipos de personas, dos tipos de personas basado si has recibido o 
no has recibido El Evangelio Eterno. 

Déjenme leer en: 

Apocalipsis 21:1-2 (RVR) 1 Vi un cielo nuevo y una tierra nueva; porque el primer cielo y la primera tierra 
pasaron, y el mar ya no existía más. 2 Y yo Juan vi la santa ciudad, la nueva Jerusalén, descender del 
cielo, de Dios, dispuesta como una esposa ataviada para su marido. 

Ahora bajo al Versículo 8: Pero los cobardes e incrédulos, los abominables y homicidas, los fornicarios 
y hechiceros, los idólatras y todos los mentirosos tendrán su parte en el lago que arde con fuego y azufre, 
que es la muerte segunda. 

➢ Entonces aquí muestra la identidad de aquellos que no aceptan El Evangelio Eterno,  

Y en Daniel 12:10  

Daniel 12:10 (RVR) Muchos serán limpios, y emblanquecidos y purificados; los impíos procederán 
impíamente, y ninguno de los impíos entenderá, pero los entendidos comprenderán.  

➢ Nuevamente ahí los divide en dos grupos, dice que si te fijas hoy hay un grupo que se está 
preparando, se está santificando, purificando, en arrepentimiento, en justicia, esperando AL 
MESÍAS.  

➢ Pero al mismo tiempo ves aquellos que están entrando más profundamente al pecado a las 
drogas, a la homosexualidad, y entrando más profundo en el pecado, entonces nuevamente aquí 
pueden ver dos grupos. Está dividiendo basado en el hecho de que si han recibido El Evangelio 
Eterno o no. La naciones que no predican El Evangelio Eterno se van al infierno.  

Apocalipsis 22:11 (RVR) El que es injusto, sea injusto todavía; y el que es inmundo, sea inmundo 
todavía; y el que es justo, practique la justicia todavía; y el que es santo, santifíquese todavía. 

➢ Recuerda muy bien que, en el libro de Daniel, fueron perseguidos estos tres muchachos Hebreos, 
Sadrac, Abed negó, Mesac, y se negaron a no dejar de adorar a DIOS. Y hoy en día si usted no 
adora a un ídolo, te ponen presión, para que puedas adulterar tu adoración. Necesitamos regresar 
Al Evangelio Eterno, en LA CASA DEL SEÑOR.   

Me tengo que ir de esta ciudad, siento como que quiero llorar, no sé porque amo tanto a esta Ciudad. 
Fue una ciudad de visitación y resultó una Mega Visitación en esta ciudad, yo estoy tan agradecido que 
vine a mi hijo y a mi hija. Ahora me voy, estoy reteniendo mis lágrimas.  

SEÑOR te agradecemos, y apreciamos que moriste por nosotros en la Cruz, que poderoso avivamiento 
has explotado en Belem. El más grande fuera de Kenia. Yo estoy deteniendo mis lágrimas, yo te pido que 
bendigas a esta iglesia, tú has amado este hogar. Ayuda a esta iglesia PADRE, que esta iglesia continúe 
en avivamiento, y que vean El Glorioso Reino de DIOS. ¡Aleluya!. 

Si yo no regreso nos veremos en El Reino de DIOS un día, pero yo los amo con el amor de CRISTO, yo 
quiero servirles para siempre, pero tengo muchas ciudades y naciones esperando. Yo estoy con dolor, 
pero está bien, yo tengo que irme ¡EL SALVADOR VIENE! 

Los amo con EL AMOR DE CRISTO, muchas ciudades están esperando, MI MAESTRO VIENE, yo tengo 
que irme, pero algún día EL SEÑOR me puede traer de regreso. Yo nunca había llorado por una ciudad 
como ésta, tiene que haber algo muy especial aquí.  
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Todos recibamos AL SEÑOR repita después de mí y digan:  

 

ORACIÓN DE SALVACIÓN: 

PODEROSO SEÑOR JESÚS, yo me arrepiento JESÚS, y yo te recibo mi SEÑOR JESÚS, yo te recibo 
como MI SEÑOR y SALVADOR, SEÑOR yo te pido que establezcas la santidad en mi corazón y que me 
guardes para El Reino de DIOS, EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS, yo soy nacido de nuevo.  

Mi corazón está pesado, estoy con dolor, pero tengo que irme, muchas ciudades, muchas Naciones nos 
esperan, EL SEÑOR me puso en este viaje y tengo que servirles. Muchas gracias, JESÚS los ama, 
espero regresar. Muchas gracias por ser mis anfitriones. 

 

ENSEÑANZA 

https://www.youtube.com/live/oDokQvY_ghs?si=9xCo5c15PYdGNGPJ 
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